



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA | EDUCACIÓN | VIAJAR | MEDIO AMBIENTE | MUJERES | RELIGIÓN | MASCOTAS



¿Tiene un proyecto relacionado con sostenibilidad? Abren convocatoria del Premio Zayed

Los ganadores del Premio Zayed recibirán hasta un millón de dólares. **FOTO:** Premio Zayed

El Premio Zayed abre su ciclo 2025, invitando a participar a ONG, mipymes e instituciones educativas

RELACIONADOS: SOSTENIBILIDAD | PREMIO | SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL | SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL

**EDWIN CAICEDO**

15 de febrero 2024, 05:31 P. M.



Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Medio Ambiente



Comentar

El Premio Zayed a la Sostenibilidad, el galardón pionero en sostenibilidad global y humanitarismo, ha anunciado oficialmente la apertura de inscripciones para el ciclo 2025.

Las inscripciones se aceptarán hasta el 23 de junio de 2024 a través del portal en línea del Premio. Se invita a las pequeñas y medianas empresas, las organizaciones sin fines de lucro y las escuelas secundarias con soluciones sostenibles a presentar su postulación en una de las seis categorías: Salud, Alimentos, Energía, Agua, Acción Climática y Escuelas Secundarias Globales.

(Lea también: [ONU premia como ejemplo global de restauración a iniciativa para salvar bosques andinos](#))



Temas relacionados

ZARAGOZA FEB 14

¿Cuál es la primera gran ciudad premiada por su modelo amable, accesible e inclusivo?



CONTENIDOLIBRE FEB 09

Karol G recibirá el premio a la mujer del año en los Billboard femeninos 2024



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Al comentar sobre el lanzamiento del ciclo de inscripciones 2025, S.E. Dr. Sultan Ahmed Al Jaber, ministro de Industria y Tecnología Avanzada de los Emiratos Árabes Unidos y director General del Premio Zayed a la Sostenibilidad y Presidente de la COP28, dijo: **"desde 2008, el Premio Zayed a la Sostenibilidad ha honrado el legado del Jeque Zayed fomentando el desarrollo inclusivo, sostenible y humanitario en todo el mundo. En esta década decisiva para el cambio climático, estos valores son más importantes que nunca. Soy optimista de que el Premio contribuirá a la acción climática mundial en línea con el Consenso de los Emiratos Árabes Unidos, lo que allanará el camino hacia una respuesta eficaz a la decisión del Balance Mundial"**.

En respuesta a la crisis climática, y para apoyar aún más los esfuerzos de los Emiratos Árabes Unidos para acelerar las soluciones prácticas necesarias para impulsar la acción climática y mejorar las comunidades vulnerables de todo el mundo, el Premio ha aumentado sus fondos de 3,6 millones de dólares a 5,9 millones de dólares.

(Lea también: [Bogotá o Cali: ¿quién tiene la última palabra para escoger la sede de la COP16?](#))

El Premio otorgará 1 millón de dólares a cada ganador de las categorías Salud, Alimentación, Energía, Agua y Acción por el Clima. En la categoría Escuelas Secundarias Globales, que se divide en seis regiones del mundo, cada escuela puede reclamar hasta US \$ 150.000 para comenzar o expandir aún más su proyecto. Las seis regiones del mundo de la categoría Escuelas Secundarias Globales son América, Europa y Asia Central, Oriente Medio y África del Norte, África Subsahariana, Asia del Sur y Asia Oriental y el Pacífico. Los más recientes ganadores fueron premiados en la COP28.

Para animar a una gama más amplia de organizaciones y escuelas secundarias a participar, **el Premio aceptará postulaciones en varios idiomas, incluidos árabe, chino, inglés, francés, ruso, español y portugués. Esto garantizará que se puedan reconocer soluciones innovadoras de diversos contextos lingüísticos y culturales.**

En el caso de las categorías de Salud, Alimentación, Energía, Agua y Acción por el Clima, las organizaciones deben demostrar que están mejorando el acceso a productos o servicios esenciales en sus comunidades objetivo, y que son capaces de aplicar una visión a largo plazo para mejorar las condiciones de vida y de trabajo. Para la categoría de Escuelas Secundarias Globales, los proyectos



deben ser liderados por estudiantes y demostrar enfoques innovadores para abordar los desafíos de sostenibilidad.

(Lea también: [Así es la titánica tarea de hacerle un 'examen médico' a los arrecifes del país](#))

La evaluación de cada postulación al Premio consiste en un riguroso proceso de tres etapas. En primer lugar, todas las presentaciones son debidamente revisadas para garantizar que cumplan con los criterios de evaluación de Impacto, Innovación e Inspiración.

Este proceso identifica las postulaciones calificadas y da como resultado la selección de los candidatos elegibles. A continuación, un Comité de Selección, compuesto por grupos de expertos internacionales independientes para cada categoría, lleva a cabo las evaluaciones. De esta preselección de candidatos, se eligen los finalistas y luego se envían al jurado del premio, que elige por unanimidad a los ganadores en cada una de las seis categorías.

Los ganadores del Premio Zayed a la Sostenibilidad se anunciarán en la Ceremonia de Premiación durante la Semana de la Sostenibilidad de Abu Dhabi (ADSW) de 2025.

EDWIN CAICEDO | REDACTOR MEDIOAMBIENTE

@CAICEDOUROS | @ELTIEMPOVERDE

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)



EDWIN CAICEDO

15 de febrero 2024, 05:31 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

[DESCARGA LA APP EL TIEMPO](#)

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

Empodera tu conocimiento

DAY VÁSQUEZ Y LAURA OJEDA 08:17 A. M.

Day Vásquez, expareja de Nicolás Petro declara hoy ante la Fiscalía ¿cuál es el tema?



IVÁN DUQUE 08:10 A. M.

'La economía de nuestro país está petrificada': expresidente Iván Duque



MOTOS 08:09 A. M.

¿Tiene moto eléctrica? Estas son las razones por la que podría ser multado

